
 保護者の皆様 

         令和 4 年 9 月 1 日 
               広島市立千田小学校 

ＰＴＡ会長 佐々木 越人 
    （担当：副会長 山岸 知子) 

 
＜ＰＴＡ会長挨拶＞ 
保護者の皆様には、平素より PTA 活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。 
長かった夏休みも終わり、やっと給食も始まりました。保護者の方々も、少し日常を取り戻しつつある頃かな

と思います。 
9、10 月は、一大イベントである「ゆめスコ 2022」の開催を控え、少しバタバタされるかなと思いますが、 
これが終わりますと PTA の行事も先が見えてきます。 
これからもまだまだ暑い日が続き、体調管理も難しい時期とは思いますが、コロナに負けず頑張って乗り切っ 
て参りましょう。引き続きよろしくお願いいたします。 

 
＜校長挨拶＞ 
 夏休みも終わり、暑い中子ども達が登校している姿を見て本当にうれしく思います。 
 毎日メールが届いていると思いますが、まだまだコロナウイルス感染症の影響がありご迷惑をおかけしていま

す。また学校からのご連絡が夕方になることもありご迷惑をおかけしておりますが、ご理解いただきありがと

うございます。 
学校では、10 月 2 日の運動会に向けて子ども達は練習に励んでいます。今まで通り三部制の運動会にはなり

ますが、今年は 6 年生にはグラウンドの中で活躍する場ができたらと思っています。 
 7 月の終わりには、1 泊 2 日の野外活動がありました。全員参加は出来ませんでしたが、一つの行事が出来た

ことは本当にうれしく思っています。今後も、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 
 
＜教頭報告＞ 
・改装工事 
 家庭科教室の工事が終了し教室の形になりました。今後は、設備を整える準備を進めていきます。 
トイレ工事は、本館は終了し和式から洋式が増えています。北校舎は、工事を開始しています。 

・運動会 
 運動会の練習が始まっています。熱中症対策の水分補給として、水筒を 2 本持ってきていただいても大丈夫 
 です。 
・千田小学校卒業生 真野友博選手が、世界陸上走り高跳びに出場し 8 位に入賞されましたことをご報告します。 
 
☆会長報告 
・7/13 千田小学校第一回学校運営協議会出席 
・7/21 セーフティパトロール隊役員会出席  
・8/10 千田小学校原爆慰霊祭出席 
・8/25 学校保健委員会出席 
・9/12 中区 PTA 連合会理事会出席予定 
・9/16 千田学区社会福祉協議会出席予定 
 
☆副会長報告 
・8/25 学校保健委員会出席 
・9/14 第 2 回中区家庭教育委員会出席予定 
 
 
 



☆各部報告 
【教育活動部】 
・定点パトロール当番表の印刷及び配布 
・参観懇談会プリント作成及び印刷、配布 
 
【編集部】 

・ホームページ→ 夏休み前に開設 

・歴代 PTA 会長名更新 

・常任委員会だより、地区懇談会報告書掲載 

・千田小卒業生 真野選手の横断幕についてのお知らせ 

・千田通信→発行に向け準備中 

 

【校外育成部】 

・地区懇談会報告書配布 

 

【ゆめスコ実行部】 

・児童イベントの製作は、お守り作りに決定 

・お守り作りの材料を準備中 

 

〈協議事項〉   

◎参観懇談について 

 今年度より、新 PTC 企画として初めての試みになります。 

 それぞれの学年にテーマを設け、保護者同士で意見を出し合っていただきます。コミュニケーションの場 

として、良い機会になればと思います。 

関心のある方は是非ご参加ください。 

 

・懇談終了後、議事録を回収し、各クラスの意見をまとめた報告プリントを学年ごとに配布予定 

・当日の流れ 

 参観終了後→懇談会に出席の方は各教室に集まる→先生の話→挨拶（テーマ発表、グループ分け）→ 

話し合い（20分）→各グループ発表→挨拶 

 

◎ゆめスコ 2022 について 

・製作は、願いを込めてお守り作りに決定→お守り作りの詳しい内容は検討中 

・ビンゴ大会、くじ引き実施は現在検討中 

・編集部に、当日の写真撮影の依頼 

・当日の流れ・タイムスケジュール検討中 

・関連団体は、時間の配分が確定次第検討 

・今年は、ビンゴ大会は景品ではなく賞状の予定 

 

◎その他 

・今年度より体操服のジャージ取り扱い→後日、学校より案内プリント配布 

・学校保健委員会に参加して→学校保健委員会とは、健康・体力・食それぞれの観点から、千田小学校児童の 

 実態や課題を発表する場で、学校医の先生方もお招きし、ご指導ご助言いただく会です。 

 各担当の先生から現況報告があり、それぞれの課題に試行錯誤してくださっている様子が分かりました。 

 学校医の先生方から保護者に向けて「大人がしっかり子どもの話を聞き、関心を持って欲しい」、「コミュニ 

 ケーションを取る時間を持って欲しい」、「親が問題意識を高めて欲しい」、「外で元気よく遊んで欲しい」など 

 ご意見をいただきました。 

 

＊次回常任委員会開催日：10月 14 日 


